



Le scribe accroupi

publié le 22/09/2014

Programme de 6e

Descriptif :

Dans le cadre du programme d'Histoire et de celui d'Histoire des Arts, les élèves des trois classes de 6e ont étudié en classe cette statue remontant à l'Ancien Empire égyptien (vers 2500 av. J.C). Découverte à Saqqarah en 1850 par l'archéologue Auguste Mariette, on peut aujourd'hui la contempler au Musée du Louvre.

Malgré la dénomination de "scribe accroupi", cette statue de calcaire représente un homme assis en tailleur. On ignore quel est l'artiste ou même le nom du sujet, mais le soin apporté à la réalisation de l'oeuvre suggère que ce dernier occupait certainement un rang important dans la société d'alors.

La rubrique "à la loupe" du Musée du Louvre nous en apprend plus sur ce chef d'oeuvre de l'Egypte ancienne.

<http://musee.louvre.fr/oal/scribe/i...>